



## Hadir di Kampanye Ganjar-Mahfud di Solo, Anak Wiji Thukul Tuntut Janji Jokowi untuk Menemukan Sang Ayah

### Description

Hadir dalam Kampanye Terakhir Ganjar-Mahfud di Solo, Fitri Nganthi Wani Bicarakan Kasus Penghilangan Paksa Wiji Thukul

Publik memerlukan kejelasan akan nasib penyair dan aktivis HAM, Wiji Thukul yang menghilang secara misterius sejak 1998. Keberadaannya hingga saat ini masih merupakan tanda tanya besar tidak hanya bagi keluarga, tetapi juga bagi masyarakat. Fitri Nganthi Wani, anak dari Wiji Thukul, menghadiri kampanye terakhir Ganjar-Mahfud di Benteng Vastenburg Solo, Jawa Tengah, pada Sabtu, 10 Februari 2024. Dalam kesempatan tersebut, Wani mempertanyakan janji Presiden Joko Widodo untuk menemukan ayahnya.

Penagihan Janji Presiden Jokowi Mengenai Kasus Penghilangan Wiji Thukul

Fitri Nganthi Wani mengingatkan publik akan janji yang pernah disampaikan oleh Presiden Jokowi, bahwa kasus Wiji Thukul harus diselesaikan dan Wiji Thukul harus ditemukan, baik hidup maupun mati.

Pendapat Butet Kertaredjasa Mengenai Nasib Wiji Thukul

Dalam kesempatan yang sama, Butet Kertaredjasa, seorang seniman dan budayawan asal Yogyakarta, ikut membacakan puisi karya Wiji Thukul dan mempertanyakan nasibnya. Menurut Butet, bahkan hingga pemakaman istri Wiji Thukul, Sipon, keberadaannya masih belum diketahui.

Dukungan Masyarakat untuk Penyelesaian Kasus Penghilangan Wiji Thukul

Dalam orasinya, Butet juga menyebut bahwa pelaku penculikan Wiji Thukul merupakan salah satu calon presiden, sehingga masyarakat perlu terlibat aktif dalam mendukung penyelesaian kasus ini. Menurutnya, keberadaan dan nasib Wiji Thukul merupakan isu yang tak boleh dilupakan.

Kesimpulan

Penyair besar dan aktivis HAM, Wiji Thukul, masih merupakan misteri besar hingga saat ini.

Keluarganya, termasuk Fitri Nganthi Wani, terus mempertanyakan janji Presiden Jokowi untuk menemukan Wiji Thukul. Dukungan dari masyarakat sangat dibutuhkan untuk menemukan kejelasan akan nasib Wiji Thukul.

## Ringkasan

Fitri Nganthi Wani, anak penyair dan aktivis hak asasi manusia Wiji Thukul, tampil di Hari Rakyat Ganjar-Mahfud. Dia menagih janji Presiden Joko Widodo untuk menemukan ayahnya yang hilang. Wani juga membacakan puisi karya sang ayah, sementara Butet Kertaredjasa membacakan puisi Wiji Thukul. Mereka menyinggung ketidakjelasan nasib Wiji Thukul dan penyebabnya. Masalah ini harus didorong agar diberikan solusi oleh pemerintah. Bagaimana pendapat Anda tentang upaya yang dilakukan Fitri Nganthi Wani? Apakah Anda memiliki informasi tambahan tentang keberadaan Wiji Thukul? Silakan bagikan pemikiran Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber: tempo.co

Bagaimana pendapat Anda tentang upaya yang dilakukan Fitri Nganthi Wani? Apakah Anda memiliki informasi tambahan tentang keberadaan Wiji Thukul? Silakan bagikan pemikiran Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)